



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO: “MIENTRAS LOS DIRIGENTES DEL PSOE VIENEN A COMPROMETERSE CON SAN SEBASTIÁN, LOS DEL PNV VIENEN DE PASEO”

El candidato socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha afirmado que “mientras Pedro Sánchez ha venido a Euskadi a comprometerse con el futuro de San Sebastián, los dirigentes vizcaínos del PNV vienen a pasar porque esta ciudad es más agradable que la suya”.

Gasco, que ha celebrado un acto de campaña junto a las obras de la estación de autobuses de Atotxa, ha salido al paso de las declaraciones realizadas estos días por el presidente del PNV Andoni Ortúzar, a quien ha acusado de no traer “ni un sólo compromiso con San Sebastián. Esta actitud no puede ser la alternativa a Bildu”.

“Los donostiarras necesitamos compromisos de verdad -ha dicho Gasco- pero los paracaidistas vizcaínos del PNV siguen sin traer a esta ciudad un solo proyecto, un compromiso económico. El señor Ortúzar descalifica porque sabe en el fondo que es cierto que cuando hay un gobierno socialista a San Sebastián le va mucho mejor. En compromisos para esta ciudad les damos veinte mil vueltas.”

Ernesto Gasco ha criticado el retraso de la estación de autobuses de Atotxa. “Ya debería estar terminada, los socialistas dejamos adjudicada la obra pero llegó Bildu mareando con sus dimes y diretes, paralizó la obra y así estamos ahora, sin terminar y con dos años de retraso.”



www.ernestogasco.es



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

“Pero Bildu no lo hizo sólo”, ha apuntado el candidato socialista. “Lo ha hecho con el permanente seguro de vida del PNV. Si yo soy alcalde comprometeremos a Madrid para que el AVE llegue a San Sebastián en 2018, a Vitoria para acelerar el proyecto de Metro de Donostialdea.”

Gasco ha señalado que “quedan 10 días para el cambio, para que San Sebastián vuelva a brillar.”

Por su parte, el integrante de la candidatura socialista, Mikel Díez, ha dicho que un ejemplo representativo de la parálisis del gobierno de Bildu es la estación de autobuses y el tren de alta velocidad.

Díez ha afirmado que “la estación de autobuses lleva el sello socialista” y que Ernesto Gasco “ha sido padre de la mejora del transporte en San Sebastián y Gipuzkoa, desde la mejora del servicio de Dbus, al Metro de Donostialdea, pasando por la autoridad del Transporte o el billete único. Si Bildu no tiene planes para esta ciudad que nos deje paso a los socialistas”, ha dicho.



www.ernestogasco.es